

Ils apprennent à gérer les manifestations sportives

Formation. Le lycée Victor-Lépine, associé au lycée Jules-Verne, organise une formation destinée aux futurs animateurs et gestionnaires du monde sportif. Et forge ainsi les professionnels de demain.



La promotion 2021-2022 de la mention complémentaire Assistant de gestion de projets dans le secteur sportif.

PHOTO : OUEST-FRANCE.

Une formation unique dans l'académie

« La mention complémentaire Assistant de gestion de projets dans le secteur sportif (AG2S) est la seule proposée dans l'académie de Caen Normandie », précise sans cacher un léger sentiment de fierté Renaud Douaire, le proviseur du lycée professionnel Victor-Lépine de Caen.

Cette formation d'un an, accessible après le bac est proposée en coordination avec le lycée Jules-Verne. Elle rassemble cette année vingt élèves, dont six filles. Mardi matin, jour de rentrée, ces jeunes bacheliers ont fait connaissance avec l'équipe qui va les coacher tout au long de l'année.

De futurs piliers pour les clubs

Une fois leur diplôme en poche, les

diplômés en gestion de projet dans le secteur sportif iront enrichir de leurs compétences toutes les structures où le sport est roi : clubs et fédérations, bien sûr, mais aussi, « centres de loisirs, services municipaux, salles privées, Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes), listent en chœur les deux profs d'EPS en charge de la promo, Julie Baron et Stéphane Lecoutey. C'est une excellente alternative pour ceux qui n'ont pas la possibilité d'accéder aux Staps (Sciences et techniques des activités physiques et sportives), très demandées. »

Des compétences multiples

Que demande-t-on à un titulaire de la mention AG2S ? « Ses compétences seront plurielles, répondent les

enseignants. Il sera en capacité de faire la promotion de sa structure auprès du grand public et des collectivités, mais aussi de mettre en œuvre des manifestations sportives, de la conception à la recherche de sponsors, en passant par la médiation, l'organisation et la gestion des épreuves. »

Concrètement, ce sont les chevilles ouvrières des plateaux sportifs organisés par les clubs, mais aussi les indispensables guides des élèves lors des cross scolaires départementaux.

On les retrouve aussi dans les événements populaires comme le triathlon de Deauville. « Ils sont des soutiens très précieux pour les bénévoles ».

Formation en alternance

Au cours de l'année, les élèves devront effectuer 620 heures de stages pratiques, soit 33 semaines. « Nous leur demandons au maximum de sortir de leurs sports de prédilection », précise l'équipe enseignante.

De retour au lycée, ils suivent des cours de gestion d'économie et de communication. « Le taux de réussite est de 100 % à la sortie de la formation », se félicite le chef d'établissement. Revers de la médaille : les candidatures sont chaque année plus nombreuses : « Nous en avons examiné 140 pour 20 places », dévoile Renaud Douaire.

Jean-Philippe GAUTIER.